

当館の西側の出窓には、黄色い可憐な花をつけた水仙や紅いボケの花が今盛りといわんばかりに満開に咲き誇っています。春を告げる水仙の清々しい香りと可愛らしい真っ赤なボケの花に包まれて、朝の一日がスタートしています。

さて、嬉しいことに、今冬もインフルエンザや風邪でお休みされたご利用者様はなく、全員が健康で元気に3月弥生を迎えることができました。今年は新型コロナウイルスへの感染が心配されていますので、引き続きご来館時の手洗い・うがい・消毒の励行に、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

バレンタインデーに寄せて！今年スタッフからご利用者様に一言メッセージをチョコレートとともにプレゼント。喜んでいただけたかな。

節分の会でその由来や鬼と豆の関係、豆を使う理由などのお話をした後、甘納豆入りのプレゼンを配布。多種

手巻き寿司作りを通して人との交流。今年の恵方は「西南西」。恵方に向けてご自分で作った巻き寿司を見せ、美味しいよ。はい、どうぞ～！！



健康は、食からです

鬼退治して、福よ



栄養を考え、普通食だけでなく、食べやすいソフト食や刻み食も提供しています。今日は、洋食です。

理学療法士によるリハビリ  
運動療法 ・ マッサージ ・ 各部位の関節の揉み解し

歩行訓練を兼ねて、近くの公園まで散歩。童心にかえてブランコに乗ったよ！！

祭ひりな



大阪府・大阪狭山市の要請により、カフェおもちゃ館は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、しばらくの間休業します。よろしくお願いします。



